

LES JEUX OLYMPIQUES DE PARIS 2024 : UN MOMENT D'UNION POPULAIRE SUR DES VALEURS PARTAGÉES.

Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble

Le pari a été gagné. Ces jeux ont montré une ferveur populaire qui a gagné la France entière et a été saluée par le monde sportif international.

Balayant les polémiques sur les coûts, les excès de la cérémonie d'ouverture, le reproche d'un nationalisme chauvin, cet enthousiasme s'est poursuivi durant toute la durée des jeux avec une foule de supporters sans précédent.

Cela illustre bien nos capacités à nous unir sur des valeurs partagées par tous.

Nous avons beaucoup travaillé, comme de nombreuses communes, au sein du label "Terre de Jeux" pour préparer cette mobilisation. Nous avons tenu à réactualiser les valeurs olympiques et paralympiques et les partager, toutes générations confondues. Nos écoles, nos associations, nos agents et tous les sportifs y ont travaillé tout au long de l'année passée.

Ces jeux nous font sentir, la soif de notre pays et de nos communes pour la culture, le sport et la solidarité qu'ils nous font vivre. Nos concitoyens unis présentent une image dynamique, et manifestent ce réservoir d'énergie et d'enthousiasme qui nous réjouit.

Nous avons besoin de cette énergie et de ce dynamisme pour notre Ville afin de la rendre toujours plus vivante et accueillante.

Henri de Meyrignac, Maire de Vaux-le-Pénil
Pour le groupe "Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble"

BONNE RENTRÉE À TOUTES ET À TOUS !

Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !

Nous espérons que la période estivale vous a permis de vous ressourcer et que vous abordez cette nouvelle rentrée dans les meilleures conditions.

À l'aube de celle-ci, notre groupe municipal reste plus déterminé que jamais à poursuivre le travail engagé depuis plus de 4 ans maintenant pour défendre vos intérêts.

Cette détermination est renforcée par la décision rendue fin juin en notre faveur par la CADA (Commission d'accès aux documents administratifs), que nous avons saisie suite au refus du maire de nous communiquer les documents relatifs à la très onéreuse renégociation de la dette de la Ville.

Ce combat pour la transparence des affaires municipales déplaît au maire et à sa majorité, qui nous accusent de procédures abusives. Il leur serait pourtant facile d'éviter de telles procédures en nous fournissant les informations auxquelles tout citoyen a droit !

Pour autant, nous refusons de nous laisser entrainer dans des polémiques stériles et continuons d'agir avec responsabilité. C'est dans cet esprit que nous n'avons pas quitté le conseil municipal le 11 juillet alors que notre départ aurait entraîné la fin de la séance, faute d'un nombre suffisant de conseillers de la majorité : **à nos yeux, opposition ne rime pas avec obstruction, mais avec construction.**

Nous espérons avoir, comme tous les ans, le plaisir de vous rencontrer au Forum des Associations samedi 7 septembre à la Ferme des Jeux !

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, D. GAVARD, G. DEBOMY et M. GARNIER vlp2020.nv@gmail.com
/ 06 36 18 05 52 / vlpnv.wordpress.com / Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie / Facebook : Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie

État Civil

Naissances

Gabriel, Lucien, Marius RIGAL né le 31/05/2024.
Ishaq, Mohamed, Saïd AMZAL né le 31/05/2024.
Thaïs, Cassandra, Liliane KIBWATIKA
née le 14/06/2024.



Aksel, Amayas ZOUAK né le 15/06/2024.
Belba Karo CAMARA née le 06/07/2024.
Noumori, Coulibaly CAMARA né le 13/07/2024.
Ewen, Paul, Romnald LASSON né le 24/07/2024.

Mariages

Corinne CHÉRY et Patrick FOURNIER, mariés le 22/06/2024.
Emilie CHALOT et Abdoulaye BANCE, mariés le 29/06/2024.
Marina KINGKITTISAK et Anthony BATISTA, mariés le 06/07/2024.



BONNE RENTRÉE 2024 !

Vaux-le-Pénil notre bien commun

Aux élèves, parents et enseignants : bonne rentrée scolaire ! La rénovation des écoles, essentielle à la formation des citoyens de demain, est pour notre groupe une priorité. Cet été, la présence d'engins dans la cour basse de Beuve et Gantier nous avait laissé espérer que les élèves retrouveraient la cour végétalisée que nous avons défendue en 2023 avec des centaines de Pénivauxois. Un an plus tard, malgré les annonces, rien n'a changé.

Aux artistes et intermittents : bonne rentrée culturelle !

Cette saison marque les 30 ans de la Ferme des Jeux. Si notre centre culturel a longtemps rayonné, nous déplorons aujourd'hui un recul de l'ambition municipale et une gestion qui semble vouloir effacer le passé sous prétexte de renouveau. **En plein été, nous avons même découvert un marché pour des travaux d'extension, jamais présentés aux habitants !** Nous appelons M. de Meyriganc à sortir du secret et à enfin associer les Pénivauxois, en créant un comité citoyen pour élaborer collectivement le projet culturel et décider de la nouvelle gestion du cinéma, dont la délégation au prestataire privé prendra fin cet automne.

À tous les Pénivauxois qui n'ont pas pu partir en vacances, qui subissent la hausse du coût de la vie ou qui recherchent un emploi : bonne rentrée également.

Face à l'urgence sociale, notre groupe réitère sa proposition d'ouvrir une épicerie solidaire et de renforcer les moyens du CCAS. Nous veillons à ce que l'engagement des bénévoles des associations solidaires soit soutenu par la ville, afin garantir une aide à ceux qui en ont besoin.

Julien Guérin, Alain Boulet, Aurélien Boutet, Valentin Zaccardo

+ d'actualités sur notre page Facebook

« Vaux-le-Pénil notre bien commun »

et notre compte Instagram @vlp.notrebiencommun

EDUCATION : POUR UNE ÉCOLE COMMUNE

Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

Juillet et août restent les mois de l'année les plus propices pour améliorer les conditions matérielles de nos écoliers pénivauxois.

De gros travaux ont encore été entrepris comme la réfection complète de la cour de l'école maternelle G. Dumont... Mais aussi fonctionnelles et agréables que soient nos structures scolaires une menace plus importante plane de l'intérieur pour notre système scolaire.

Le gouvernement Attal s'apprête à détruire, en passant encore en force, notre système scolaire qui, jusqu'alors, était capable d'accueillir tous les enfants dans un parcours commun jusqu'à 16 ans.

- Qui peut croire qu'isoler les élèves les plus faibles des autres avec des objectifs d'apprentissage réduits sera bénéfique ?

C'est un tri social des élèves conduisant à un retour en arrière de plus de 50 ans.

La réforme du « choc des savoirs » est une imposture.

L'accession possible de l'extrême droite au pouvoir a fait planer une menace inédite sur notre pays et l'avenir de nos enfants. Le programme du RN pour l'école confirme bien que l'actuel gouvernement a fait des choix qui correspondent à leur projet régressif et libéral.

Une autre attente est sortie des urnes et il faudra l'entendre.

L'abrogation du « choc des savoirs » en est une étape et la seule issue pour promouvoir une école incarnant l'émancipation de toutes et tous les élèves sans distinction sociale et culturelle.

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire » groupe soutenu par le PCF

Gladys SULKOWSKY et Stéphane SOULARD, mariés le 06/07/2024.

Aurélien GIRARD et Marc NOGUEIRA, mariés le 13/07/2024.

Lise REVEILLE et Maxence CHARTON, mariés le 27/07/2024.

Carmen VITU et Thomas SIMON, mariés le 10/08/2024.

Sophie HOMBERT et Mickaël MECHIN, mariés le 16/08/2024.

Olinda HORTA AMADOR et Frédéric DARDONVILLE, mariés le 17/08/2024.

Françoise PENDU, épouse RYCKELYNCK
décédée le 17/06/2024.

Janine STOCKHAUSEN décédée le 10/06/2024.

Alain CORNUOT décédé le 14/06/2024.

Jeannine YSZEBAERT veuve CHEMIN
décédée le 16/06/2024.

Juliette LUCETTE décédée le 25/07/2024.

Claudie JAMET veuve CAPYK décédée le 12/08/2024.

Décès

Renée GUÉRET décédée le 01/06/2024.

